

Pneumatik · Hydraulik · Industriebedarf

Stellungnahme

In Ausübung unserer Händlerpflicht bestätigen wir, die Firma

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH

Konrad-Zuse-Str. 1 34123 Kassel

für die katalogmäßig geführten Artikel

• Typ: ELU 230-..

• Beschreibung: Elektrischer Schwenkantrieb 24 bis 240V (AC) / 24 bis 135V (DC)

Kennzeichnung: **C€**

folgendes:

Die genannten elektromechanischen Schwenkantriebe sind bestimmungsgemäß für die Betätigung von Industriearmaturen mit einem Schwenkwinkel von 0-90°/0-180° oder frei definierbaren Schwenkwinkel vorgesehen. Die genannten Artikel entsprechen Anforderungen der folgenden Richtlinien:

Maschinenrichtlinie 2006/42/EG

Elektromagnetische

Verträglichkeit 2014/30/EU

Niederspannungs-

Richtlinie 2014/35/EU

• RoHS 2011/65/EU sowie 2015/863/EU

Die Einhaltung der Richtlinien wurde herstellerseits mittels einer Konformitätserklärung belegt. Die zugehörige Betriebsanleitung liegt den Artikeln bei und ist entsprechend bei der Installation und Anwendung des Produktes zu berücksichtigen.

Diese Stellungnahme basiert auf den vorliegenden Dokumenten unseres Herstellers sowie unserem aktuellen Kenntnisstand. Änderungen der Produktspezifikationen sind vorbehalten.

Kassel, 25.08.2022

i.A. Holger Bürger

Abteilung Qualitätssicherung

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH



Pneumatik · Hydraulik · Industriebedarf

Statement

To comply with our duties as distributor we, the company

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH

Konrad-Zuse-Str. 1 34123 Kassel

declares for the cataloged articles

• Type: ELU 230-...

Description: Electrical rotary actuator 24 to 240V (AC) / 24 to 135V (DC)

• Signed with **C€**

the following:

The electromechanical rotary actuators mentioned are intended for operating industrial valves with a swivel angle of 0-90°/0-180° or a freely definable swivel angle. The items specified meet the requirements of the following guidelines:

Machinery Directive 2006/42/EC

• Electro Magnetic

Compatibility 2014/30/EU

Low Voltage

Directive 2014/35/EU

• RoHS 2011/65/EU as well as 2015/863/EU

The compliance with the directives was proven by the manufacturer with a declaration of conformity. The associated operating instructions are enclosed with the items and must be taken into account when installing and using the product.

This statement is based on the documents available from our manufacturer and our current state of knowledge. Product specifications are subject to change.

Kassel, 2022-08-25

Holger Bürger

Quality Assurance

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH